

Bajo el lema “El Mundo en mi Plaza”

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LAS XI JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS

- Una veintena de ONG'S y Asociaciones se darán cita este sábado en el Mercadillo Solidario.
- Los escolares villanovenses jugarán al fútbol para ayudar a la población infantil de Níger.

Vva. de la Cañada, 21 de oct.- El Ayuntamiento organiza, por undécimo año consecutivo, las Jornadas Interculturales y Solidarias. El objetivo de la iniciativa, bajo el lema “El Mundo en mi Plaza”, es fomentar el intercambio entre culturas y concienciar a los ciudadanos de la importancia que la tolerancia y el respeto hacia los demás tienen para la convivencia.

La programación incluye actividades para todos los públicos que tendrán como broche final, el próximo 31 de octubre, una mesa redonda sobre la importancia de la patata. “De este modo, desde Villanueva de la Cañada nos sumamos a la iniciativa de la ONU que ha proclamado 2008 como el Año Internacional de la Patata para recalcar, precisamente, el papel que puede desempeñar en el desarrollo de la seguridad alimentaria así como en la erradicación de la pobreza”, destacó la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello.

La mesa redonda, a partir de las 18:00 horas, se celebrará en el Centro Cívico El Molino. Una vez concluya, tendrá lugar una degustación de platos típicos de las diferentes comunidades autónomas que tienen como principal ingrediente este alimento básico para la población mundial.

Mercadillo Solidario

La plaza de España acogerá este sábado, 25 de octubre, de 9:00 a 15:00 horas, el tradicional Mercadillo Solidario. Una veintena de organizaciones no gubernamentales y fundaciones de distintos ámbitos venderán productos de Comercio Justo y darán a conocer su labor dentro y fuera de nuestras fronteras: UNICEF, MANOS UNIDAS, SETEM, Ayuda en Acción, Fundación Vicente Ferrer,



Fundación Fabretto, COPRODELI, ANDENI, Misión Franciscana de Chimoio, Diseño para el Desarrollo, Agrupación de ciudadanos peruanos de Villanueva de la Cañada, Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, Delegación villanovense de la Asociación Española contra el Cáncer, Fundación Irene Megías contra la Meningitis, Asociación de trasplantados de hígado de la Comunidad de Madrid, etc.

Durante la celebración del Mercadillo, se organizarán talleres para la población infantil y, a las 12:00 horas, comenzará una actuación de la Asociación Cultural César Vallejo en la que participarán grupos de danza de Bolivia, Méjico, Argentina y Perú.

Goles solidarios

En colaboración con UNICEF, el Ayuntamiento organiza el Mundialito Solidario los días 29 y 30 de octubre, a partir de las 10:00 horas, en el Polideportivo M. Santiago Apóstol. En este torneo deportivo, participarán escolares de Primaria de los distintos centros educativos del municipio. Cada alumno aportará 1 euro por jugar, dinero que irá destinado a través de UNICEF a la Campaña “Gotas para Níger”, una iniciativa que tiene como objetivo dar a conocer la importancia del agua y su relación con la supervivencia infantil.

Exposiciones y proyectos

Además, la programación de las XI Jornadas Interculturales y Solidarias incluye dos exposiciones: una, sobre Derechos Humanos en la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter y otra, de la ONG Cesal, en el Centro Cívico El Molino, sobre el drama de los *niños soldado* en el Norte de Uganda que lleva por título “Niños Soldado: un camino educativo para recuperar la libertad”.

Durante las Jornadas, también tendrá lugar un encuentro con los representantes del tejido asociativo de la población inmigrante bajo el título “Encuentro entre culturas”, en el que van a participar los alumnos de Español para inmigrantes de la Escuela de Personas Adultas, así como una conferencia sobre los proyectos solidarios “Madrid Rumbo al Sur” y “Mongol Rally 2008” con la participación de sus protagonistas. Para más información: www.ayto-villacanada.es

